



ELENA ROSA

## Cerrar el año en dulce

**N**ingún escritor es consciente del efecto que sus frases pueden provocar en quien las leerá después, una vez que ponga el punto y final a su historia. A veces, esas palabras encuentran un espacio con su forma exacta en la memoria del lector, que ni siquiera sabía que las estaba esperando. Pero, de pronto, encajan.

**Aunque los niños que hemos crecido en La Mancha disfrutamos ya de las aventuras de Don Quijote en todas sus formas posibles** -la lectura obligada en el cole, los cómics o la maravillosa serie de dibujos animados de Pepe Romagosa, tal vez antes de volver a la relectura, ya adultos-, no es posible quedarse con la sabiduría de muchas de sus frases.

Por eso, esta semana me ha encantado encontrar en una inspirada felicitación navideña una frase redonda de Miguel de Cervantes que encaja en este instante de 2020 con la perfección de una pieza perdida: **“Confía en el tiempo, que suele dar dulces salidas a muchas amargas dificultades...”**.

En este año que cerramos y que nos ha encerrado durante meses en una rutina que no se parece a la nuestra, aunque la intentemos estirar por todos sus límites, y que ha supuesto pérdidas de tantos tipos para todos, **queremos regalarte un último semanario contándote una historia que tiene que ver mucho con esa frase quijotesca**. Es la de la pastelería ‘Tradición 1892’, de Alcázar de San Juan, donde **ya saben, desde hace mucho tiempo, que un regalo dulce mejora la vida, por mucho que vivamos una cruzada contra el azúcar y que este año nos haya empujado a ser los protagonistas en una de las peores pandemias de la Historia**.

Gregorio, Rosa, Ambrosio, Filadelfia, Aurelio, Olga, Luis y Mari Carmen son algunos de los nombres que han guiado hasta hoy una **tradición artesanal** que pone sonrisas en la cara de quienes se han acercado hoy y todos estos años a su céntrica pastelería alcazareña.

Como han contado a Fran Solís y Clara Manzano los actuales motores de estos dulces con historia, el uso de una materia prima de gran calidad y el mimo en todos los procesos, junto a la voluntad de seguir innovando cada día, **han abierto camino desde la pastelería tradicional hasta la más moderna en este año en el que, más que nunca, y parafraseando a Cervantes, hemos probado estos dulces con historia para cerrar un año tan amargo**. Os invitamos a que también lo hagáis vosotros.

Ya sabes que el Semanal trae muchos más temas. Descúbrelos con calma en los próximos días.

**Buena lectura y feliz entrada en este esperado 2021.**

Conchi Sánchez Hernández